
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR FABIANO FERRAZ

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais, que seja encaminhada uma Indicação à Presidente da Autarquia de Manutenção
e Limpeza Urbana (EMLURB), Sra. Marília Dantas, para providenciar, por meio dos Órgãos
competentes, a colocação de telas de proteção ao redor do campo de futebol da Praça Vinte
de Julho, Campo Grande, Recife-PE. 

JUSTIFICATIVA

Este Requerimento é uma reivindicação dos usuários do referido campo de futebol, os
quais relatam que animais, como cavalos e cachorros, utilizam o espaço destinado a prática
de esportes para realizarem suas necessidades fisiológicas, expondo as pessoas ao risco de
contraírem doenças.  Ainda há o perigo da bola lançada pelos jogadores ferir alguém que
circula próximo ao local, devido à ausência dessa tela protetora. 

Dessa forma, sendo função institucional do Poder Público promover a segurança e o
bem-estar de todos os cidadãos, solicitamos a colocação da tela com brevidade. 

 É  em  atendimento  ao  legítimo  Pleito  que  solicitamos  o  apoio  desta  Casa  para  a
aprovação deste Requerimento. 

Sala das Sessões Plenárias da Câmara Municipal do Recife,  25 de Fevereiro de 2022.

FABIANO FERRAZ
Vereador - Avante

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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